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				25/03/2022 21:02			
			№ 499317
			
									Han
							
								

		
															Александр Кучер: "Ярославский профинансировал продление сборов. Живем в отличных условиях."		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				25/03/2022 09:42			
			№ 499312
			
									Han
							
								

		
															Синегубов сказал, что вчера вечером прилетало в терминал аэропорта и супермаркет "Метро".

Так что сообщение 499304 уже содержит неточность. Не сомнительно только то, что кое-кто не называет страну, напавшую на нас "агрессором". Вот пара цитат великих людей о России.

Бисмарк: " Договор с Россией не стоит той бумаги, на которой написан".

Черчилль: "По-моему, крайне важно, чтобы рукопожатиями с русскими мы обменялись как можно восточнее."		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				25/03/2022 08:07			
			№ 499311
			
									Han
							
								

		
															kindpersone № 499310, давайте пока идёт война не будем опускаться до выяснения отношений, давайте уважительно относится друг к другу.

А я писал статьи в УА-ФУТБОЛ о харьковчанам и харьковском футболе.

Фоззи





Юрий Сивуха



Евгений Рывкин



Сергей Валяев



Кстати, на днях общался с Евгением Семеновичем. Он прекрасный и мужественный человек. Поехал в городок между Гостомелем и Бучей и помог вратарю своей команды вывезти семью с тремя детьми из под обстрелов. 

Давай после нашей победы разберемся на каких спортивных соревнованиях и матчах каких команд я присутствовал. Желаю вам и вашей семье добра, стойкости, терпения!		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				24/03/2022 21:55			
			№ 499308
			
									Han
							
								

		
															Человек № 499307, а я каким боком имею отношение к какому-то заводику?		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				23/03/2022 04:19			
			№ 499305
			
									Han
							
								

		
															❗️Трибунал для Путина



Бывшие премьер-министры Великобритании, Джон Мейджор и Гордон Браун совместно с группой выдающихся ученых и юристов выступили с инициативой начать работу по организации международного "Нюрнбергского трибунала" над военным преступником Путиным.



В связи с этим, 14 марта они запустили петицию, для начала рассмотрения которой должно быть собрано 2 миллиона подписей. На сегодняшний день под этой петицией подписалось 1 160 615 человек со всего мира.



Предлагаем вам присоединиться к подписанию указанной петиции. Для этого необходимо перейти по указанной ссылке, ввести адрес электронной почты и нажать кнопку SIGN:



Подписать петицию



Просим распространить это сообщение среди своих родных, друзей и знакомых.Подписать петицию		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				22/03/2022 05:26			
			№ 499304
			
									Han
							
								

		
															Привет. Сидим тут зраду ищем. И все более подозрительно становится. Аэропорт Харьков - целый, и полоса и терминал, отель "Харьков-Палас" - целый, хотя вокруг во все здания Но Госпром, Универ, площадь и так далее попадания. "Металлист" - стадион целый, хотя рядом и Конный рынок, и Защитников Украины бомбят. Даже сам завод ХТЗ нет инфы, что есть какие-то повреждения, хотя сам район ХТЗ жестко кроют. Владелец всего этого сам знаете кто. ПодоZрительно? Очень даже да.		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				11/03/2022 07:48			
			№ 499279
			
									Han
							
								

		
															Ринат Ахметов высказался о войне Украины против фашистского российского режима		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				04/03/2022 07:49			
			№ 499258
			
									Han
							
								

		
															Путин играет в ядерный покер, Каспаров предположил, кто может на него повлиять		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				11/01/2022 22:20			
			№ 498901
			
									Han
							
								

		
															Владимир Линке: На первый матч за Металлист меня забрали прямо с урока.		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				12/12/2021 10:59			
			№ 498797
			
									Han
							
								

		
															Скандалы, разборки, оскорбления, выяснение отношений. Да,уж.

А все почему-то забыли, что вчера, 11-го декабря, исполнился ровно 91 год со дня рождения выдающегося легендарного тренера ФК "Металлист" Евгения Филипповича Лемешко. 

Вот прекрасная статья о великом тренере, легенде харьковского футбола:



Легендарный тренер "Металлиста" Евгений Лемешко		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				30/06/2021 15:22			
			№ 496305
			
									Han
							
								

		
															Больше, чем месяц, здесь не писал. После того, как один из здешних "писателей" прямым текстом с нецензурщиной пожелал смерти моей дочери, и пожелал мне это ждать и увидеть своими глазами. Бог, такому гнусному подлецу, судья. Он мне это пожелал, потому что я имею другое мнение, а не потому, что я нападал на него словесно. Это за гранью... я решил уйду с Гостевой... И ВОЗМОЖНО ТАКОЙ ПРОТЕСТ будет поводом прекратить ЗДЕСЬ споры и оскорбления, которые уже за гранью общения людей. Но вижу, ситуация не меняется. Склоки, наезды друг на друга продолжаются.

Почему здесь практически ни слова о футболе? Футбол прекрасен. Я в этом убедился, в очередной раз, побывав на матче сборной в Амстердаме. Футбол дарит невероятные эмоции, подобные тем, что были вчера в Глазго. Честно скажу, по прежнему нет желания общаться на гостевой, ибо ничего не меняется, к сожалению. Да, есть попытки, обсуждать футбол, вспоминать даты рождения футбольных легенд Харькова. Но всё это моментально растворяется в потоках обвинений, лжи и беспочвенных нападков друг на друга. Один из посетителей с ником по-моему "Николай83" обратился ко всем с призывом прекратить превращать Гостевую в площадку поливания помоями и площадку для склоков. Но, увы, он услышан не был.		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				06/05/2021 21:57			
			№ 494829
			
									Han
							
								

		
															Сегодня Brigel на форуме Прохожего пожелал прямым текстом смерти моей дочери. Сделал это с матами и подлыми оскорблениями в адрес меня и моей семьи. Причем я просто спросил - есть ли у него аргументы, чтобы опровергнуть то, что написал я здесь в посте номер 494804 и потом продублировал на форуме Прохожего. Общаться желания нет. Не с кем не хочу общаться ни на форуме Прохожего, ни здесь. Кому интересно про звёзд "Металлиста" Рыкуна (поздравления от души легенде Металлиста), Линке, Поточняка, Малько, Девича, про историю команды (недавно написал про успех "Металлиста" в 1981 году), заходите на мою страницу в Фейсбуке, там я готов к общению.		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				06/05/2021 10:09			
			№ 494804
			
									Han
							
								

		
															Видимо короткая память у тех, кто сегодня пытается навесить ярлык "мародёры" на "Металлист 1925". Три года назад базу в Высоком сильно подтопило. Нависла серьёзная угроза, мог наступить полный коллапс и имущество базы превратилось бы  настоящие руины после потопа.

Руководство "Металлиста 1925" и технический персонал клуба в срочном порядке привезли на УТБ насосы для откачки воды. День и ночь шла работа по спасению базы. Да-да, той самой базы, которой восхищались европейцы, которые приезжали к нам в гости на матчи Лиги Европы и на чемпионат Европы 2012 года, называя ее одной из лучших в Европе. Той самой базы, про которую забыли все после бегства Курченко в Москву. Риторический вопрос, где было тогда руководство харьковской областной федерации футбола, где было государство, которое конфисковала УТБ у Курченко? А ещё где были те, кто сегодня выступает на гостевых и форумах с обличительными речами, когда руководство нашего клуба "Металлист 1925" предпринимало попытки спасти не принадлежащее клубу "Металлист 1925" имущество базы в Высоком? Как только не называют тех, кто тогда принимал титанические усилия спасти УТБ. Сейчас все трубят, держи воров, М1925 - лохотронщики, обманщики, "спасатели" и прочее. Но руководство М1925 тогда сделало всё, чтобы спасти здания и оборудование. Никто не участвовал, только ФК "Металлист 1925" участвовал своим трудом и своими деньгами. А где были тогда вы, любители и обожатели "Металлиста"? Где были 53 тысячи официальных членов клуба ФК "Металлист". Почему не помогли финансового, почему не кричали на всех форумах - база в беде? Почему не поднялись с удобных кресел у своих компьютеров и не поучаствовали в спасении базы? Можете перестанете называть тех, кто предпринял тогда меры для спасения имущества, брошенного Курченко, попрошайками и распиловщиками чужих средств. 

Сейчас база в нормальном состоянии. Понятное дело не выглядит как на картинке модного журнала. Но на базе сегодня тренируются четыре команды, проводятся матчи ДЮФЛУ, аматорского чемпионата Украины, чемпионата области. На базе летом проводили сборы - детская футбольная школа португальской "Бенфики", школа юных вратарей Андрея Дикаря. На базе проходили матч юношеской Лиги чемпионов, женской Лиги чемпионов, проводил предсезонные сборы клуб высшего дивизиона донецкий "Олимпик". На базе были игроки "Манчестер Сити", когда их юношеская команда играла с "Шахтером". Приезжал на базу президент УПЛ Томас Гримм. И все в один голос отмечали хорошее состояние полей, прекрасные условия для проведения матчей и для подготовки команд. Теперь по Академии. Дети играют в футбол, с ними занимаются высококвалифицированные тренеры. А ведь не вмешайся М1925, Академия могла исчезнуть вообще. Клуб платит зарплату тренерам, детские команды участвуют в турнирах. Почему в 2016 году, когда Кутепов распродавал талантливых ребят в другие школы и набивал себе за счёт этой продажи собственные карманы, никто не возмущался. И только вмешательство "Металлиста 1925" не позволило окончательно поставить крест на талантливой молодежи Харькова. Ребята остались в родном городе и продолжили своё футбольное образования. В меру своих финансовых возможностей "Металлист 1925" помогал поддерживать поле ОСК "Металлист" в нормальном состоянии. После ухода агрономов "Шахтёра", именно М1925 нашел новых  агрономов, оплатил их услуги и поле в течении года после отхода "шахтеровских" агрономов, было в отличном состоянии. Какие ещё нужны аргументы, чтобы было понятно, что "мародеры" так не действуют. Пора понять, что есть те, кто 5 лет заботился о стадионе, базе и детском футболе. А есть кто услышал о появлении на горизонте миллионов АВЯ, стал кричать - "я готов подключиться, готов помочь". Почему раньше не говорили о своей готовности? Сейчас заговорили. Все понятно... Тогда надо было вкладываться самому, а теперь есть тот, кто заплатит.		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				18/04/2021 23:42			
			№ 494555
			
									Han
							
								

		
															Металлист 1925 не смог дома обыграть Волынь		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				12/04/2021 23:12			
			№ 494456
			
									Han
							
								

		
															Мнение авторитетного футбольного юриста

Слушать про ФК "Металлист" и про последнее интервью Ярославского начиная с 34-ой минуты.		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				06/04/2021 19:35			
			№ 494358
			
									Han
							
								

		
															Металіст 1925 вдруге в сезоні втрачає очки в грі з Поліссям		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				05/04/2021 20:34			
			№ 494336
			
									Han
							
								

		
															Сегодня Юрию Тарасову мог исполнится 61 год. Мой любимый игрок. Яркий форвард! Настоящая легенда!		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				03/04/2021 12:55			
			№ 494307
			
									Han
							
								

		
															Кто говорит, что здесь не обсуждается игра харьковских команд?

Вот  мой отчет об игре на сайте Трибуна

Кто следил внимательно за игрой "Металла" в Одессе по интернет-трансляции, опишите свои впечатления. Интересно думаю всем, и мне в том числе.		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				30/03/2021 19:50			
			№ 494238
			
									Han
							
								

		
															Матч "Металіст 1925" - "Кристал" у прямому ефірі		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				27/03/2021 11:37			
			№ 494171
			
									Han
							
								

		
															Сегодня исполняется 63 года легендарному нападающему "Металлиста" 70-80-х годов Владимиру Линке. При упоминании этого имени у болельщиков "Металлиста", особенно тех, кому под 60, глаза загораются, так ярко, так сильно он играл!  Линке - это настоящая легенда харьковского футбола! Без него невозможно представить историю харьковского футбола. Владимир Иванович за "Металлист" сыграл 386 игр - и как сыграл!!! Даже в середине 90-х выходил на поле в футболке "Металлиста". Линке ("Лина", как ласково называли его болельщики) - в "Металлисте" появился в 1976 году. Прошёл путь со слобожанами со второй союзной лиги в высшую. Успел поиграть за ведущую команду Харькова и в первой украинской лиге. Всего - более 10 сезонов. Третий бомбардир "Металлиста" за всю историю и второй в списке игроков, проведших наибольшее количество матчей за "Металлист". Всего провёл за команду "Металлист" 386 официальных матчей и забил 81 гол.

В харьковской команде Владимир Линке дебютировал 30-го апреля 1976 года во второй лиге в домашнем матче с командой "Колос" (Полтава) в возрасте 18 лет. И в первом же матче забил гол! Неоднократно талантливому нападающему поступали заманчивые предложения перейти в киевское "Динамо", московский "Спартак" и днепропетровский "Днепр", но Владимир Иванович остался верен родному городу, любимому "Металлисту". Линке был безоговорочно игроком основного состава и болельщики ходили смотреть именно на его игру. Все болельщики отмечали прекрасную технику Линке, которая позволяла ему обводить нескольких соперников и выкладывать мяч нападающим. Он никогда не жадничал с пасом, хотя и сам забивал красивые и решающие голы.

Первый свой гол в высшей лиге СССР Владимир забил 25-го апреля 1982 года в ворота динамовцев Москвы. На 60-й минуте он метров с десяти замкнул головой навес с углового, выведя свою команду вперёд (матч закончился вничью 1:1). А ещё был в карьере Линке 

гол-красавец в ворота соперников с центра поля. Как-то в Тбилиси в самом конце матча Владимир с центра поля нанес сумашедший удар по воротам хозяев и забил... Но судья не засчитал гол, посчитав, что во время полёта мяча закончилось время матча!  Гол, забитый Линке 13-го июня 1995 года в ворота "Ворсклы" на 27-ой минуте матча, стал для него последним голом за "Металлист" (причём мяч был забит пяткой после подачи с углового). Владимир Иванович по окончанию игровой карьеры трудился в Детской Академии "Металлиста", а в сезоне 2015/2016 был помощником главного тренера "Металлиста". В августе 2016 года стал Генеральным директором клуба "Металлист 1925" и проработал на этой должности до 2020 года. При нём команда поднялась с аматоров до одного из лидеров Первой лиги. За свой труд получил почётное звание Заслуженного работника физической культуры и спорта Украины (в 2018 году). Кто хочет увидеть неувядающего "Лину" в действии - приходите на турниры ветеранов футбола. Ведь Владимир Иванович регулярно принимает участие в матчах команд ветеранов.

С днём рождения, легенда! Спасибо за всё! Счастья вам, счастья вашей семье, уюта дома, успехов во всем, крепкого здоровья, хорошего настроения!

Благодарен судьбе, что работал под руководством этого замечательного человека, и сих пор у нас с Владимиром Ивановичем дружеские и тёплые отношения! Светлый и добрый человек по жизни, отзывчивый и справедливый!		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				26/03/2021 20:10			
			№ 494162
			
									Han
							
								

		
															Металлист 1925 продлил победную серию в чемпионате до пяти побед		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				25/03/2021 17:32			
			№ 494123
			
									Han
							
								

		
															Вот это здорово! Эмоции переполняют моё сердце. Есть пятая подряд победа в чемпионате! Обыграли конкурента за выход в УПЛ, да, ещё на выезде. Причем обыграли по игре. Могли забить третий и даже четвертый мяч. Дважды в этом сезоне обыграли "Агробизнес". Полуфиналиста Кубка Украины! Браво, ребята! Спасибо, тренеру! И так, символично, что победа добыта на "Львов-Арене", стадионе, который готовился принять у себя матчи сборной Украине в отборе ЧМ-2022. Спасибо персонально каждому игроку команды за победу! Вижу, что мы имеем сильную команду, и впереди ещё будет ни один повод для радости. А сейчас празднуем! Ура!		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				25/03/2021 13:52			
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															Маги № 494096, Пусть старается помочь деткам... Ладно... пусть ничего не помнит о временах, что там было сразу же после бегства Курченко. И во что превращалось все то имущество и хозяйство и до какого вообще состояния могло дойти, если бы не вмешательство тех, кто не разглагольствовал, а делал что-то для исправления ситуации...

Два Лексуса для любовницы...		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				24/03/2021 12:38			
			№ 494094
			
									Han
							
								

		
															Antistress № 494080, Никакого секрета нет. Контракт с ЭРРЕА закончился. Решили подписать новый контракт - с ПУМА, более интересно с коммерческой стороны и имидж фирмы ПУМА сыграл свою роль. А ещё начали сотрудничать с KELME:

Младшие команды ДЮФСШ "Металлист 1925" получили новую экипировку		
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															Шершень: В игре Металлиста 1925 появилось больше осмысленных и организованных атак		
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															Ярослав Вдовенко сьогодні о 18:10 у радіопрограмі "Мова футболу"		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				22/03/2021 13:32			
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															Мой отчёт о матче с "Николаевым" на сайте "Трибуна"		
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															5 причин, почему "Металлист 1925" выйдет в УПЛ		
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															Матч Металлист 1925 - Альянс установил зрительский рекорд Первой лиги нынешнего сезона		
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															Матч "Металіст 1925" - "Альянс" у прямому ефірі		
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															#1Ашот Худаев - навечно в памяти болельщиков!

Сегодня исполнилось бы 49 лет Антону Худаеву. Легендарный доктор харьковских команд "Металлист" и "Металлист 1925", а также Национальной сборной Украины умер летом прошлого года от коронавируса. Так получилось, что я за 15 дней по его смерти разговаривал с ним по телефону. Он был весь в заботах о предстоящем матче и говорил о процедуре прохождения командой тестирования на наличие коронавируса. Сказал, что все прошли, и все нормально. И тут такая страшная весть 25-го июля.

Нет, пожалуй, ни одного болельщика "Металлиста", который бы хоть раз не видел выбегающего на поле объемных кондиций человека с чемоданчиком. Врач команды Антон (Ашот) Худаев - любимец публики не меньший, нежели все игроки команды вместе взятые или каждый по отдельности. Антон Худаев - выпускник Харьковского мединститута, травматолог-ортопед по специальности.

Худаев был человеком очень отзывчивым, абсолютно не равнодушным к чужой боли. У Ашота была мечта выиграть Лигу Чемпионов вместе с харьковской командой. А еще он мечтал летом поехать со сборной на Евро и выиграть чемпионат Европы.

Худаев был невероятно эрудированным, причем в разных областях. Любил музыку, много читал. Он был на связи с командой 24 часа в сутки, даже на отдыхе. Ашот лечил не только травмы, но и простуды, болезни желудка и все остальное.

Светлая память о нём навсегда останется в сердцах болельщиков. Как же жаль, что наш "Ашотик" (как звали его друзья) так рано ушел от нас в иной мир.		
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															Тот Металлист вернуть невозможно ввиду огромных долгов и непонятного юридического статус/А. В. Ярославский/

-

Кто-то меня обвинял, когда я пересказывал слова другого человека...

-

Если моя совесть чиста, ни одно обвинение не может ранить меня.



/Мария Корелли/		
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															Александр Ярославский: Металлист - абсолютно завершенный проект		
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															Президент Дніпра-1: Відродити той Металіст неможливо, як і ФК Дніпро		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				07/03/2021 08:25			
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															Brigel № 493938, Вы любитель писать бред на гостевой. Но ни слова не написали о Уграицком... Понятно, что его игры не видели, но знать-то историю нужно. Прочтите мой пост на моей странице в Фейсбуке, посвященный Уграицкому. Но похоже Вас история харьковского футбола не интересует... Вам по душе склоки, сплетни, оскорбления собеседников. Как можно жить и в душе иметь только чёрные мысли и ничего светлого?!		
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															АЯРусачка № 493884, Там паршивая не только память...

Немного не по теме футбола. Но косвенно касается футбола. О том, что борьба до последней секунды, воля к победе, приводит к перелому в неудачно складывающейся игре. И ещё какие-же замечательные у нас болельщики. Баскетбол - это четыре тайма по 10 минут. В баскетболе нет ничьих. Если основное время, а это 4 четверти заканчиваются вничью, даётся дополнительных 5 минут. Если эти 5 минут вничью, то даётся ещё 5 минут. Если они вничью, то ещё 5 минут и так до тех пор, пока кто-то не победит. Так вот вчера я был на матче баскетбольной Супер-лиги "Харьковские Соколы"- БК "Одесса". В начале харьковчане хорошо играли. Выиграли первую четверть. Но потом одесситы перехватили инициативу. Так вот вчера играется последняя четверть и за 7 секунд до конца счёт 87:90, харьковчане проигрывают. "Соколы" идут на последний штурм и болельщики неистово поддерживают наших ребят. И "соколы" забивают трехочковый!!! 90:90! Дополнительная 5-минутка. Остаётся 2 секунды до конца этой пятиминутки и счёт 97:95 в пользу харьковской команды... И тут одесситы закидывают нам в корзину 2 очка. Счёт 97:97. Судья снова даёт 5 минут дополнительных. И там наши харьковские баскетболисты были сильнее одесской команды 13:6. Итог матча 110:103. Дополнительная пятиминутка называется в баскетболе - овертайм. А ещё эти таймауты... Остаётся 14 секунд основного времени - и тут -  тайм аут... Какое же невероятное напряжение на площадке, а какие супер эмоции на трибунах Дворца Спорта. Очень напомнило драматический финал баскетбольного турнира на Олимпиаде_1972. А ещё насколько ваш работа тренера на бровке. Литовский тренер весь матч был в игре, и бегая вдоль площадки, заряжал игроков эмоционально. Следующий матч в воскресенье с "Химиком" приходите в ДС "Локомотив".

А ещё приобретайте билеты на матч "Металлист 1925" - "Альянс". Живой футбол! 

Сегодня день рождение Николая Уграицкого. Легенда, фантастический был вратарь.		
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															Дар'я Савіна - бренд-амбасадор ФК "Металіст 1925"		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				02/03/2021 19:17			
			№ 493853
			
									Han
							
								

		
															Александр Кучер - о возрождении Металлиста: Разговора с Ярославским не было		
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															Намечается видеотрансляция сегодняшнего матча "Металлиста 1925" против казахского клуба "Окжетпес".

Вот ссылка на трансляцию:

"Металіст 1925" - "Окжетпес". LIVE

Начало в 15:45 по киевскому времени.		
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															bartender_aka_metallfan № 493808 С большим уважением отношусь к фанатским группировках "Металлиста". Если Вы помните, я писал сценарий к фильму "Металлист. История как жизнь". И творческая группа фильма пригласила и сняла в фильме воспоминания трёх очень известных фанатов из двух фанатских группировок. Сегодня вот на своей странице в Фейсбуке написал свои воспоминания и воспоминания друзей-болельщиков о знаменитой харьковской "Брехаловке":

Так вот. Что же такое "брехаловка"? Термин, как не трудно догадаться, не совсем литературный, скорее жаргонный, который обозначает "собрание", "базар". Но, что такое "Брехаловка" для харьковчан?

 Если вы спросите у любого коренного харьковчанина, которому, так скажем, за пятьдесят: "Что такое Брехаловка?" или "Как пройти на Брехаловку?" Вы получите однозначный ответ, что это, мол, место в саду Шевченко, где, начиная с пятидесятых годов прошлого столетия и располагается эта самая футбольная "брехаловка", где на газетных стендах можно было во времена Советского Союза почитать "Советский спорт", поделиться новостями, обсудить последние футбольные матчи. Перед Московской Олимпиадой 1980 года городские власти соорудили здесь архитектурную композицию с эмблемой игр, что фактически означало признание традиционного места сбора поклонников спорта, в основном, естественно, футбола. Начиная с 1991 года в связи с упадком спорта, "брехаловка" пришла в запущенное состояние, и собираться там болельщики прекратили. В начале нынешнего столетия городские власти принялись за её реконструкцию. В целях популяризации команды руководство ФК "Металлист" приняло решение выделить средства на восстановление площадки. Площадка была благоустроена, на ней появилось освещение, новые стенды, материалы которых рассказывают о спортивной жизни Харькова. Кроме этого, на площадке появился бронзовый монумент, изображающий мяч. Но болельщики уже не собирались там. Электронный мир, Интернет  с его форумами, и футбольными сайтами, широкое освещение футбола на телеканалах… и всё смысл собираться и обсуждать что-то на свежем воздухе в парке пропал… А жаль. Вот воспоминания остались. Для начала я поделюсь своими воспоминаниями.

Если говорить точно, в Харькове было две "брехаловки". Одна была в парке Шевченко, а другая на стадионе "Металлисте" перед Западной трибуной. В парке Шевченко обсуждался не только футбол, но и другие темы. Туда приходили самые разные люди, начиная от профессоров институтов и кончая самыми последними "алкашами". Рабочий день там начинался примерно с 9 утра и заканчивался с заходом солнца. Причём, там собирались болельщики самых разных команд. Кроме фанатов "Металлиста", приходили фанаты "Динамо" (Киев), "Спартак" (Москва), "Торпедо" (Москва) и ЦСКА. Я учился в Харьковском Государственном Университет (это рядом с "брехаловкой") и приходил туда почти каждый день к трём часам дня и оставался там до вечера, это естественно, когда ещё не наступал период сдачи экзаменов, и времени вольного было много. В субботу и в воскресенье мог там провести полдня.

"Металлистовская" брехаловка была на стадионе. Там собирались поклонники не только "Металлиста", но даже харьковского "Маяка". Причём, никакие другие команды народ, который собирался на стадионе, не признавал. "Брехаловку" в парке Шевченко они недолюбливали и называли её презрительно "место сбора интеллигентов".

 На "брехаловке" в парке Шевченко народ делился на четыре категории. Первая сама многочисленная - болельщики "Динамо" (Киев), они были в восторге от игры динамовцев, от успехов "Динамо" на международной арене, всегда поддерживали Лобановского, считая его гениальным тренером. Вторая категория, меньшая по численности - болельщики московского "Спартака", которые хвалили тактику Бескова, были в восторге от игры "Спартака" в короткий пас и гениальных ходов, мыслей Гаврилова - на тот момент дирижёра атак московского клуба, восторгались игрою Феди Черенкова… И всегда до хрипоты спорили с динамовскими поклонниками. "Спартачи" говорили, что "Спартак" играет в красивый футбол, а динамовцы в рациональный. Третья категория, уступающая по численности первым двум - болельщики "Металлиста". Причём, это меня сильно удивило, как так получается, что в городе не все болеют за свою команду. Когда "Металлист" вышел из первой лиги в высшую численность третьей категории, конечно, возросла. Чётвертая категория сама малочисленная - это те, кто пришли просто послушать, как говориться, болельщики разных команд, или любители просто красивого футбола, им было интересно послушать других хороших ораторов. Некоторых ярких личностей помню до сих, и буду помнить, наверное, всю жизнь... настолько это были яркие личности. Один из них это мужчина с бородкою, как у Дзержинского, поклонник "Спартака". Второго кого хорошо запомнил, это мужик полный и кучерявый, причём с дефектом речи, он говорил, заикаясь и глотая слова, но так эмоционально, что возле него всегда была огромная толпа. Ещё запомнился худощавый мужчина с впалыми глазами, который всегда и всё подвергал сомнению. Он ходил в длинном чёрном плаще, практически не меняя его, почти как Коломбо из сериала... только у Коломбо белый плащ... а у мужика этого чёрный. Он всегда подвергал сомнению всё, что говорил тот или иной оратор. Ещё помню Игорька - яркий фанат "Металлиста", всегда на всех, кто что-то плохое говорил про "Металлист" набрасывался, чуть ли не с кулаками, и говорил, плевал на ваше "Динамо" и ваш "Спартак", вот "Металлист" скоро станет классной командою, завоюет медали... Всегда после побед "Металлиста" он приходил на брехаловку и всем говорил - вот видите, "Металлист" победил, вот видите, а вы не верили!!! Помню Шолтысека (кличка у него была такая), он всегда читал с листочка свои собственные стихи посвященные "Металлисту".

    Там были все - простой рабочий с ХТЗ, и преподаватель вуза – и все были равны, каждый мог высказываться. Про политику говорили мало, но известных в стране людей могли ругать на все лады, особенно, если те вмешивались в футбольные дела. Так, например, там я один раз услышал рассказ, как по приказу Брежнева перенесли футбольный матч. Леонид Ильич выступал на каком-то партийном собрании и не успевал посмотреть матч любимой команды, он болел за "Спартак", правда, матчи зачастую смотрел он тогда по телевизору.

Помню, был в командировке в Одессе и решил пойти на брехаловку одесскую. Но по сравнению с харьковской это небо и земля. Одесситы есть одесситы, они блистали своим ярким колоритным одесским юмором. Но брехаловка их была очень и очень малочисленной, там практически не было таких споров как у нас, в Харькове, когда оратор не уходил с "брехаловки" нашей пока не докажет с помощью призывов к окружающим, что он и только он прав в споре!

   А вот воспоминания о "брехаловке" моего товарища, болельщика со стажем, Владимира Георгиевича Дзинкевича, увы, его уже нет в живых: "Несколько слов по поводу объекта "брехаловка", т.к. от одного этого слова возникают очень давние ностальгические воспоминания. Впервые я попал на "брехаловку" где-то в 1958 году и т.к. для меня вначале это было по пути (студент университета), а затем работал не так далеко, посещал "брехаловку" довольно-таки регулярно где-то до конца 70-х годов. Центр "брехаловки" находился примерно там, где сейчас мяч, люди собирались кучками, человек по 20-25, таких кучек было до десятка. Располагались по аллее, параллельной Сумской, и в сторону памятника Шевченко, и в сторону Дворца пионеров. Иногда люди собирались и на аллее, идущей от центра пятака в глубь парка. По всем аллеям стояли стенды с газетами, в первую очередь с "Советским спортом", но ещё и с "Радянським спортом", с еженедельником "Футбол-хоккей" и рядом центральных московских и киевских газет. По аллее вглубь парка были стенды с центральными газетами союзных республик (Белоруссии, Латвии, Литвы, Грузии, Узбекистана и др.) на русском языке. Очень много людей читали эти газеты, особенно спортивные, т.к. они были в дефиците, и купить их было непросто, и в подписную кампанию их на подписку выделялось очень мало, да ещё, если удавалось сделать подписку, то обязательно с нагрузкой - газетой "Правда". По вечерам на "брехаловке" собиралось человек по 100 - 200, а после интересных матчей "Авангарда" ("Металлиста") или сборной СССР раза в 2-3 больше. Шло бурное обсуждение, все с пеной у рта что-то доказывали друг другу. Были постоянные посетители, были авторитеты, к мнению которых все прислушивались, казалось, что они знают больше остальных.

Постояв часик - полтора многие шли в кафе-автомат напротив (которое затем получило кличку "Пулемёт") попить кофе, считалось, что там был очень хороший кофе и стоил недорого. Затем опять возвращались и вступали в бурный спор.

Потом у меня случилось, что я несколько лет жил и работал за пределами Союза, а когда вернулся, был очень удивлён тем, что на "брехаловке" стало намного меньше людей, а сейчас и вообще никого. Футбольное общение - в интернете, живого общения почти не осталось. Жаль..."

А вот воспоминания ещё одного моего товарища Сергея С.: "На брехаловке я проводил минимум час в день несколько лет. Слушал только - "шкет" был. Народ помимо футбола травил анекдоты про Брежнева, слухи мусолил (зять в ГАИ сказал, что под Чугуевым Пугачева насмерть разбилась…), вообще там собирались любители просто поспорить на любую тему. 

Иногда, когда все "основные игроки" были на "площадке" количество кучек (кружков) доходило до 5. Самые большие толпы были после крутых матчей. Помню громадную тусовку после победы "Металлиста" в Кубке над минским "Динамо" и выходом в полуфинале на сам "Спартак". В 1988 году после матча с "Торпедо" уже через час на брехаловке было человек 300. Вообще основная масса ораторов не любила московские клубы, и благоговела перед "Динамо" (Киев). К "Металлисту" отношение было, как к непутёвому младшему сыну. "Он-то свой, но мал, ещё и в коротких штанишках". Хотя обычно спор про "Металлист" заканчивался, к обоюдному согласию спорщиков воспоминаниями 61-го года и словами "а вот Уграицкий да, это да... що тот Сивуха", и ремаркой кого-то, что "вот вчера я бухал с Бачей и он сказал, что Ереван нам сольёт! 

В общем, количество людей на Брехаловке, бухавших с Бачей (Бачиашвили), Линой (Линке) и ходивших в баню с Косолаповым было просто нереальным. Фантазии лились рекой. Когда умер Брежнев пару дней кбшники культурно разгоняли "брехаловку". Они там паслись и слушали. Это я знал от бабушкиного знакомого, кгбшника из управы на Совнаркомовской. Досталось ли кому от КГБ за длинный язык - мне неведомо. Умерла брехаловка в году 92-м. Тихо и незаметно".

Ещё хочу привести воспоминания Владимира Г., он сейчас проживает в Израиле: "На брехаловке было много своих знаменитостей. Но был один, чью историю я хотел бы рассказать. Его прозвище было Боря Калоев, хотя в жизни его звали Боря Городецкий. Он был один из немногих, который посещал и металлистовскую брехаловку. Так вот, каждый раз приходя или в парк Шевченко, или на стадион "Металлист", он без устали рассказывал, что он на короткой ноге либо с Валентином Ивановым, либо с Константином Бесковым.

В день приезда в Харьков "Торпедо" или "Спартака", были днями рассказов Бори о встречах со знаменитыми людьми. "Здорово, Боря!" - слышалось, чуть ли целый день. Конечно, любому здравомыслящему человеку казалось бредом, что какой-то трепло мог близко знаком с известными тренерами.

 Но один раз я убедился, что всё, что он говорит, правда. Было это на матче дублёров "Металлист" - "Спартак" в 1984 году в Харькове. Вообще-то, я на матчи дублёров не ходил, но тут решил сделать исключение. Перед игрой начальник "Спартака" Н. П. Старостин отвечал на вопросы болельщиков. Надо сказать, что Старостин перед каждым выездным матчем "Спартака" любил беседовать со зрителями. Запросто, прямо на трибуне. Так вот, во время беседы к Старостину подошёл Боря и за руку поздоровался с ним. Старостин сказал ему: "Извини, Боря, Бесков занят и не может с тобой сейчас встретиться. Валя Иванов передаёт тебе привет".  Мы все чуть не грохнулись, когда это услышали. Вот такая история".

И  в заключение, ещё одно воспоминание о знаменитой харьковской "Брехаловке". Рассказ о драке на "Брехаловке" от одного свидетеля этого происшествия: "Было это в сентябре 1979 года, когда вернувшийся в высшую лигу "Спартак" (Москва), второй раз выиграл у киевского "Динамо", причём на этот раз со счётом 2:0 в Киеве (в первом круге в Москве, "Спартак" выиграл 1:0)! На "брехаловке" были четко выраженные два больших лагеря поклонников этих команд (ДКовских было, естественно, по-более)! Так вот, в тот вечер они слушали радиорепортаж о матче, а заодно и поругивались, время от времени. Когда по радио сказали, что Ярцев за 10 минут до конца матча забил 2-й мяч в ворота "Динамо", поругивания сразу начали принимать вид серьёзной ругани, в воздухе повис запах войны.  И, вот один поклонник киевской команды, который заметно косил, и которого народ на брехаловке называл "Валера-Бык", смачно плюнул прямо в лицо одному из поклонников "Спартака". Тот, как, оказалось, был парень не робкого десятка, и сходу засандалил ему промеж глаз. "Быка" как подкосило! И что тогда началось! В массовой "брехаловской" потасовке участвовало, наверное, человек 40-50! Трудно было сказать, чей лагерь победил, но асфальт был немного окроплен красным. По чьему то вызову, минут через 15 приехало 3 милицейских "бобика", но никто не был задержан т.к. драка быстро закончилась, и все участвующие в ней разошлись, разбежались. А остальной народ, которого было наверно пару сотен, продолжал обсуждать, закончившийся матч, а заодно и драку своих "коллег-брехаловцев"".

  От себя добавлю, что потасовки, это, скорее всего, исключение из правил. Я ведь был свидетелем таких словесных баталий, ох, ох, ох каких, но никогда это не доходило до личностных оскорблений. Теперь в современное время, если спорящие не могут ничего доказать друг другу, то начинают оскорблять своего оппонента. Я подобного на "Брехаловке" не помню, при мне никогда не было. Аргументы, и только одни аргументы. И ещё, слово спорящие брали по очереди, не было такого, что кто-то, не дослушав оппонента, начинал высказывать свои доводы. Вообщем, можно сказать у харьковчан был в СССР свой не какой-то виртуальный форум, а свой реальный футбольный форум с демократическими принципами, когда каждый говорил, что он думает… И только народ мог выделить хорошего и правильного с их точки зрения оратора, возле него больше всего слушателей собиралось, поддержать таким образом… или наоборот не поддержать высказывающего своё мнение болельщика, отойдя от него подальше. Сейчас все ставят лайки или антилайки, а когда голосовали своим подтягиваем к месту выступления правильного оратора. Помню, когда видел подходящим к "Брехаловке" яркого посетителя, всегда старался поближе к нему расположится, чтобы хорошо послушать его речь.

Вот такое моё воспоминание о знаменитой "Брехаловке" об общении фанов футбола в прошлом веке, до появления Интернета, планшетов, смартфонов и прочих чудес электроники.		
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															Пока все тут кричат "Ура, Ярославский вернулся, вот-вот Металлист возродится!", некоторые не кричат, а делают анализ - возможно ли возрождение! Хороший анализ сделал мой коллега Андрей Фесун на сайте Футбум. Отлично просто выше всех похвал,  проанализировали вчера слова Ярославского в радиопередаче "Футболомания" на радио "Промінь". В прямом эфире был опытнейший футбольный юрист Юрий Юрченко. Найдите в интернете запись передачи и послушайте, что говорит опытнейший футбольный юрист. Там все не так просто по возрождению.		
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															Обещал не замечать Босса. Но тут брошу одну реплику: Ты в здравом уме? Неужели считаешь, что коренному англичанину, живущему в Великобритании, фанату футбола до мозга костей, кто-то может давать какие-то вводные и кто-то пишет ему указания, что ему говорить...		
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															Вот что мне написала мой друг из Англии (извините он пользовался Гугл переводом): 

"Я считаю, что его высказывания надолго проявили неуважение к людям, которые сохранили профессиональный футбол в Харькове после того, как ему наскучила игрушка. 

Организаторамм «Металлиста-1925» харьковчане многим обязаны. Харьков больше Ярославского. Кажется, Ярославский считает себя крупнее Харькова.

Далее Фил пишет замечательные слова: 

"Что бы ни случилось, я на 100% поддержу вас, Тарас, и всех замечательных ребят, которые поддерживали футбольную мечту в Харькове, пока Ярославский наслаждался на яхте Абрамовича, играя в гольф в Шотландии".

А ещё помню, как тренер Академии Виктор Камарзаев благодарил меня и учредителей за спасение Академии. Это для меня очень важно.		
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															Видно,что слова, сказанные Ярославским кому-то сильно вскружили голову. Вопрос правоприеемства очень не простой. Надо спокойно проанализировать все и потом делать выводы. Пока есть два факта: слова Ярославского и обещание Терехова о поддержке слов Ярославского о возрождении.

Ясность полная наступит, когда будут конкретные действия от Ярославского и решение от УЕФА.		
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															semiramida писал(а):
Маги № 493567,смешно... 

хотя, так мечталось создателям М1925, когда создавали свой клуб...


Смешно...

Вспомните 2016 год. База на глазах харьковчан приходила в негодность. Крысы бегали по базе, все рушилось... Детская Академия - отдельный разговор... талантливые уходили (и Кутепов имел огромный навар с этого), а те, кто остался не могли играть... В Харькове не было профессиональной команды. Ладно... продолжайте смеяться. Только помните: 

   Хорошо смеётся тот, кто смеётся последним!

Смысл этой пословицы состоит в том, что не надо радоваться прежде времени, надо доводить каждую работу до конца, потому что в самом конце могут возникнуть внезапные препятствия, и все может пойти насмарку.

Пока это только громогласно провозглашенные лозунги и не более. А когда кое-то только рассказывал про свою любовь к "Металлисту", некоторые, и я, в их числе, чем горжусь, на деле показывали, как дорог им харьковский "Металлист" и харьковский футбол.		
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															В Украине разрешили проводить матчи с болельщиками на трибунах		

		
				
				
		 
	

			

						
		
			
				13/02/2021 16:56			
			№ 493525
			
									Han
							
								

		
															А вот мой отчет о вчерашнем матче.

Вчера посетил матч нашей команды против запорожского "Металлурга" на УТБ в Высоком. Это был пятый контрольный матч нашей команды в этом зимнем межсезонье. Увы, поражение 1:2.

Вот состав нашей команды и авторы голов:

"Металлист 1925" (Харьков) - "Металлург" (Запорожье) 1:2

 "Металлист 1925"

(1-й тайм): Сидоренко (М. Коваленко, 31), игрок на просмотре, Пец, Гошкодеря, Евтихов (Дмитренко, 31), Почернин, новичок, Савицкий, Ндукве, Дуруеке, Пономарь. 

(2-й тайм, с 61-ой минуты): Дьяков, Жичиков, Шершень, Цвиренко, Ченбай, Кольцов, Дерек, Голодюк, Дмитренко, Савин, Блажко.

Запорожский клуб сейчас выступает во Второй лиге в группе Б и занимает на текущий момент третье место. Что интересно, команду тренирует Владимир Микитин. Валерий Кривенцов хорошо знает Микитина. Ведь они будучи игроками, два сезона подряд выступали вместе в донецком "Шахтер" (98/99 и 99/00).

Для запорожцев это был четвертый контрольный матч. Два они проиграли: ВПК-Агро 1:3 и "Заре" U21 0:6, в одной игре одержали победу - 4:0 (над "Днепр-1"  U21).

Подопечные Микитина хорошо настроились на игру и практически ничего не дали создать нашей команде в первые 60 минут, когда у нас играл не основной состав. Вернее у нас было всего два момента. В первом моменте Пономарь не смог реализовать выход один на один, а во втором он же не реализовал пенальти, назначенный за снос Ндукве. А вот запорожцы в эти 60 минут смогли дважды распечатать ворота хозяев поля. Когда на поле вышел основной состав на поле возникла другая картина. Наши ребята атаковали, а гости защищались практически всем составом. Уже через шесть минут после глобальной смены состава наши футболисты один мяч отквитали. Казалось, вот он - перелом в игре. Но атаки нашей команды, увы, были безрезультатными. В концовке матча хозяева поля убавили свой натиск на ворота гостей. И запорожцы смогли удержать победный счёт. Таким образом, мы имеем три зимние победы, одну зимнюю ничью и вот сегодня впервые проиграли. Отметил бы Дерека, Блажко и Дмитренко. Далеко идущих выводов делать не будем. Впереди ещё месяц подготовки к весеннему этапу чемпионата.		
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															bartender_aka_metallfan № 493514 Ось про харківський футбол: 

"Метал" вийшов з відпустки		
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															bartender_aka_metallfan № 493505, Вы обвиняете меня в восхвалении СМС и написании неправды. Пожалуйста, прочтите все мои посты Вот свои сообщения на Металлистфанс 

И укажите конкретный факт восхваления и лжи.

И ещё - разве мои посты, посвященные Поточняку, Бачиашвили, Маркевича - это не о харьковском футболе, разве это не есть тема, посвященная исключительно истории ФК "Металлиста"?

О наших командах "Жилстрой-1" и "Жилстрой-2" буду писать обязательно. В марте возобновится чемпионат ДЮФЛУ тоже обязательно напишу об успехах харьковских команд. 

Кстати, кому интересно. Сегодня в 12:00 наш футзальный клуб "Монолит" сыграет в Ровно против "Кардинала". Смотрите в интернете трансляцию матча и болейте за наших. "Монолит" вышел в четвертьфинал КУ.		
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															Dimas, как же Вы достали!!! Извините, но похоже на паранойю, у нас на уме только одна тема. Хватит...  надоело, и не только мне. Вчера ФК "Металл" провел первый контрольный это зимы. Хорошая тема для обсуждения. Позавчера "Металлист 1925" сыграл с "Горняком-Спорт". Обе харьковские команды синхронно победили с одинаковым счётом. Почему бы не обсудить? Сайт Металлистфанс  после исчезновения "Металлиста" не исчез. Он остался для того, чтобы обсуждать харьковский футбол - профессиональный, женский, детский, молодежный. А тут одни выяснения личностных отношений, сплетни на тему политики, склоки. Зачем? Харьковские болельщики ещё с советских времён славились своей толерантностью, считались тонкими знатоками футбола, умели уважать друг друга и своих соперников. Поверьте, и вы его видите сами, поддержки ваших постов о политики нет. Пишите о футболе.		
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